

◀KISUKE

若手のアイデアを、みんなでカタチに

【 キスケフットサル部 】 設立



※集合写真撮影のため、マスクは外しています

この度キスケ株式会社（愛媛県松山市）では、福利厚生・コミュニケーション向上の一環として【フットサル部】を設立しました。今回の取り組みは、今年度の新入社員からの立案です。採用担当がサポートし、社内から参加メンバーを募集。第一回目の活動は、7月9日に行いました。弊社の行動指針のひとつの「それ、やってみよう」を体現する今回の取り組みには、20人の社員が参加しています。

年齢や役職を問わず、全員が1つのボールを一生懸命追いかけることで、普段の業務中とは違うコミュニケーションが可能となり、社内交流が益々活発に行われることが期待できます。今後は、社内の交流はもちろん、地域で行われている試合にも積極的に参加する予定です。そして、将来的にはキスケ主催で大会を開催し、地元ของทีมの方に参加していただくことが目標です。

キスケ株式会社は、地域に“楽しい”を提供する企業として、これからも社員自らが“楽しむこと”について追求してまいります。

【 本リリースに関するお問い合わせ先 】

〒790-0066 愛媛県松山市宮田町4番地 キスケ BOX 2F

TEL 089-921-0133 FAX 089-921-0135

お問い合わせ / 月～金 9:00～18:00

キスケ株式会社 広報担当 川又 万友（かわまた まゆ）